

Avanza proyecto de área verde en la población El Coral de cerro Alegre

Reunión entre seremi de Bienes Nacionales, diputada Rojas, vecinos y un equipo municipal le dio un impulso a la iniciativa.

Crónica
 cronica@lidernsanantonio.cl

Hace muchos años, los vecinos de la población El Coral del cerro Alegre quieren materializar el proyecto de un área verde en el sector conocido popularmente como el "Hoyo de la Vaca", un espacio que cuenta con una vista privilegiada de la bahía de San Antonio.

Sin embargo, esas ganas de los pobladores tienen como obstáculo una serie de trámites burocráticos, ya que este sitio eriazado debe ser inscrito a favor del Fisco, lo que permitirá al Ministerio de Bienes Nacionales cederlo en un comodato a la comunidad, para que concrete este proyecto.

Hace exactamente un año la seremi de Bienes Nacionales, con Tomás Covacich a la cabeza en ese momento, visitó el lugar para trazar, con ayuda de drones, un mapa del lugar, y de esta forma regularizar la tenencia del terreno, con la correspondiente inscripción en el Conservador de Bienes Raíces.

A través de una gestión de la diputada Camila Rojas, el nuevo seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León, se reunió con los vecinos y un equipo municipal para avanzar en este proyecto. "Es un lugar donde la comunidad tiene muchos sueños y nosotros



FOTOS CEDIDAS

REVISARON LOS PLANOS QUE SE HICIERON CON DRONES EN AGOSTO DEL AÑO PASADO.

4

de octubre del año pasado asumió como seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León.

como Bienes Nacionales estamos disponibles. Agradecemos la invitación, porque hay que estar en terreno para dar solución a los vecinos", manifestó el seremi Eduardo León.

La diputada Camila Rojas, aparte de agradecer la visita, recordó que "hace mucho tiempo hay proyectos y sueños por parte de las y los vecinos de El Coral, la idea es ir concretándolos".

Mientras que la presidenta de la junta de vecinos El Coral, Marlén Leiva, también agradeció al seremi, a la diputada y a "hartos gestores que están en el anonimato, gracias a ellos hemos podido llegar a este momento mágico, que es la primera etapa, que es empezar a plasmar nuestro proyecto para la



LA VISTA DESDE EL HOYO DE LA VACA.

comunidad de El Coral y también para todos los vecinos del sector del cerro Alegre".

AVANCE

Respecto a la reunión con los vecinos de la población El Coral, el concejal José Ibarra, quien también participó en el encuentro, señaló que "fue por el proyecto en el sector el 'Hoyo de la Vaca', donde se tienen que establecer los límites de pertenencia de Bienes Nacionales y del municipio".

La presencia de un equipo municipal de la Secpla en la reunión, per-

mitirá según el concejal "darle más fuerza a la gestión y comenzar a mover la documentación para regularizar el terreno y definir límites".

El edil proyectó que "cuando todo eso esté listo, finalmente se podrá postular a un proyecto y financiar, lo que quieren los vecinos, para hacer una plaza en el mirador".

Entre Bienes Nacionales y Gestión Habitacional de la Municipalidad de San Antonio ahora deben trabajar para allanar el camino del proyecto que quieren los vecinos de la población El Coral. ✪